

Le Funambule continue son chemin avec des parrains de choix

» **NYON** Le théâtre nyonnais entre en douceur dans l'automne avec un programme haut en couleur.

Si les feuilles mortes étaient les notes d'une chanson, j'aimerais l'automne autant que le printemps... Ce ne sera sûrement pas Eliane Dambre, directrice des Ateliers du Funambule, qui contestera ces quelques mots! Ses petites feuilles à elle ce sont ses «protégés», musicalement parlant... Plus de quatre cents élèves ont défilé, appris, joué et chanté. Quelques-uns se sont envolés pour de bon vers Paris, où ils ont gagné le prix de la chanson française, où encore vers la prestigieuse école californienne de Berkeley. Grâce à



EN OUVERTURE Le groupe Little Venus, coup de cœur de la directrice Eliane Dambre, ouvrira ce soir la saison des Ateliers du Funambule.

la ténacité d'Eliane Dambre ainsi qu'au concours inconditionnel de Nicolas Hafner, musicien et directeur artistique du Funambule, certains de ces élèves se sont rapprochés un peu

plus de leur rêve: devenir artiste. «La volée 2006 est composée de plus de vingt jeunes talents. Ils ont déjà beaucoup travaillé et assureront, dès le mois de novembre, la première

partie des spectacles présentés.»

Claude Lemesle et Michel Fugain

Quelques maîtres en la matière, comme Claude Lemesle ou Michel Fugain, pour ne citer qu'eux, n'hésitent pas à se déplacer afin de dispenser leur savoir et les subtilités du métier à ces jeunes apprentis chanteurs! Claude Lemesle, célèbre parolier et directeur de la SACEM (Société des auteurs, compositeurs et éditeurs de musique, en France) sera présent pour un atelier d'écriture ouvert au public le 14 novembre prochain, suivi le 2 décembre par un second atelier d'écriture, animé cette fois-ci par Anna Prucnal. Les Ateliers du Funambule sont toutefois et toujours à la recherche de parrains

afin de continuer leur mission. «Nous sommes une association reconnue d'utilité publique, notre survie dépend entièrement de nos généreux donateurs», relève Eliane Dambre, toujours active et sémiante. La directrice affectionne tout particulièrement les échanges culturels, notamment entre la Suisse romande et la Suisse alémanique. Le premier concert de la saison, ce soir, verra se produire le groupe «Little Venus». «Un coup de cœur, s'exclame la directrice. Féerie musicale assurée!»

MARIE BERTILLE

Programme: Little Venus, ce soir, 20 h 30 - Christophe Pochon, ve 24 nov. 20 h 30 - Anna Prucnal, ve 1^{er} déc. 20 h 30 - Spectacle de Noël, sa 16 déc. infos: www.funambule.ch tél. 022 361 70 34